

10/22

あたかなご寄贈、ありがとうございます
琉球松寄贈に対する感謝状贈呈式



金城隆さんから、3・4・71号普天間線(万年通り)にそびえる琉球松1本が宜野湾市へ寄贈され、市より感謝状を贈呈しました。今回の寄贈は、街路事業に伴い移植の必要が生じたことをきっかけに、地域住民や市外からも保存を望む声が多数寄せられたことを受け、地域の発展への願いを込めて寄贈されたものです。金城さんは「都市開発の一助として琉球松をご活用いただければ幸いです」と語りました。

10/31

トリックオアトリート！
わらびの森幼稚園ハロウィンパレード



わらびの森幼稚園の園児たちが、アニメや映画などの様々なキャラクターに仮装して市役所に遊びに来てくれました。正面玄関前にて「トリックオアトリート～！」と元気よく笑顔を見せ、庁舎内を楽しそうにパレードする様子や、お気に入りのコスチュームで得意げにポーズをとる園児の皆さんに、市役所を訪れた来庁者や市役所職員も元気と笑顔をいただきました。

11/4

“約束のない場所”をつくりないために
山田青雨さん「第31回 酒田市土門拳文化賞」受賞報告



「酒田市土門拳文化賞」で最高賞の文化賞を受賞した宜野湾市在住の写真家・山田青雨さんが市役所を訪れ、受賞を報告しました。応募127人・135テーマの中から選ばれた『約束のない場所 A Place Without Promise』は、本土復帰から半世紀余が経過した今の沖縄を取り取ったカラー30枚組の作品です。山田さんは「戦後80年、そして昭和100年となるこの節目の年に受賞できることをうれしく思います」と語りました。

10/13

スポーツで笑顔に！
宜野湾市スポーツウェルネスフェスタ



宜野湾海浜公園にて、市民が気軽にスポーツに親しみ、健康意識を高めることを目的として『宜野湾市スポーツウェルネスフェスタ』が開催されました。デジタルチャンバラやスポーツ鬼ごっこ大会など親子で楽しめるスポーツ体験の他、体力測定会や公園内ウォーキング、健康アプリダウンロード支援など、健康増進を目的とした多彩なイベントが行われ、幅広い世代の方々にご来場いただきました。

10/15

仲間とつかんだ勝利
FC琉球さくらale U-15・U-18ともに県大会優勝



「KYFA 第29回九州U-18女子サッカー選手権大会」と「JFA U-15女子サッカーリーグ2025沖縄」で優勝を果たしたFC琉球さくらaleが、市役所を訪問しました。選手を代表して諸見ゆりあ選手は、「日々の厳しい練習を仲間と一緒に乗り越え、支えてくださった方々のおかげで優勝できました。九州大会では恩返しの気持ちを胸に、沖縄代表として一戦一戦全力で戦います」と意気込みを語りました。

10/16

新たに3品の特産品が誕生しました
宜野湾市特産品推奨認定証 授与式



宜野湾市商工会では、本市の特産品を推奨し、製造業者の生産技術と生産意欲の向上・販路の拡大を推進することを目的に、宜野湾市特産品推奨品を認定しており、今回、新たに3事業者の3品が認定されました。認定された商品は以下の通りです。(1)ビストロリエールプランIIさんの「普天間てびちバーグ」。(2)なごみキッチンさんの「イカす!ライス」。(3)孔雀樓有限会社さんの「青椒肉絲」。

10/8

監査委員制度の発展に大きく貢献
宮城豊信さん 全国都市監査委員会表彰報告



宜野湾市代表監査委員の宮城豊信さんが、全国都市監査委員会より表彰されたことを報告しました。宮城さんは、7年以上にわたり宜野湾市の代表監査委員を担い、監査委員制度の発展に大きく貢献してきました。受賞を受けた宮城さんは「監査業務は、職員の方々から少し敬遠されがちな面もありますが、非常に重要な仕事だと感じており、常に責任感を持って取り組んできました」と語りました。

9/26

普天間交差点の渋滞対策・学校への空調設備設置を要望
市議会から政策等の提言書を手交



4月から5月にかけて市議会が実施した「第10回議会報告及び市民との意見交換会」で寄せられたご意見・ご要望をもとに協議・検討した政策等の提言書が、議長・副議長および市議会各委員長から市長へ手交されました。佐喜眞淳市長は「市民の声を受け止め、提言としてまとめていただいたことに敬意を表します。提案を重く受け止め、実現に向けて努力します」と話しました。

10/4

子どもたちが描く、ぎのわんの文化財
ぎのわんの文化財図画作品展 表彰式



市立博物館において、第33回「ぎのわんの文化財図画作品展」表彰式が行われました。今年は、3部門から計143点の応募があり、各部門の教育長賞、金賞、銀賞、銅賞を受賞した児童生徒が表彰されました。伊波保勝教育長は「子どもたちの豊かな感性でいきいきと表現されていました。これからも“ぎのわんの文化”を見つめ、のびのびと表現を楽しんでください」とあいさつしました。

10/8

地域の応援を力に、金賞受賞！
嘉数小学校音楽部 九州大会で金賞受賞



嘉数小学校音楽部の児童4名が、8月に福岡県で開催された「第43回九州小学生バンドフェスティバル」で金賞を受賞したことを報告しました。演奏曲は、和音の美しさやリズムの変化が特徴で、難易度の高い「コンチェルト・ダモーレ」に挑戦しました。児童たちは「練習は大変だったが、家族や先生、地域の方々の応援を力に本番では自分たちらしい演奏ができた」と笑顔で報告しました。